
Anwohner Erfurter Ring                                                                                    10.01.21 
Baugebiet Ruchheim Nord-Ost 
Ludwigshafen-Ruchheim 
 

In Vertretung:  

Birgit Bastian  
Erfurter Ring 65b 
67071 Ludwigshafen 
birgit.bastian@gmx.de 
 
Marie-Luise Krämer 
Erfurter Ring 69c 
67071 Ludwigshafen 
mlkraemer@web.de 
 

 

Herr Wolfgang van Vliet 

wvanvliet@gag-ludwigshafen.de 

 

nebenabschriftlich: Frau Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck,  

                               Aufsichtsratsmitglied GAG Dr. Peter Uebel 

                               Frau Sugge/Frau Krause GAG  presse@gag-ludwigshafen.de 

 

 

Betreff: Planungsvorhaben GAG Erfurter Ring, Ruchheim Baugebiet Nord-Ost 

Bezug: Unser Schreiben vom 14.12.20, eingegangen bei Ihnen am 16.12.20  

             (Bestätigungsmail) 

 

Sehr geehrter Herr van Vliet ! 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck  ! 

Sehr geehrte Damen der GAG! 

 

Bereits im Dezember haben wir Ihnen ein Schreiben zugesandt, in dem wir auf die kritische 

Situation hier vor Ort im Erfurter Ring Baugebiet Nord-Ost hingewiesen und einige Fragen an 

Sie gerichtet haben. Auch haben wir signalisiert, dass uns der konstruktive Austausch wichtig 

ist und Sie zu einem Ortstermin eingeladen. Dieser wäre auch unter Einhaltung sämtlicher 

AHA-Regeln unter Coronabedingungen möglich.  

Wir sind irritiert und enttäuscht, bis heute keinerlei Antwort erhalten zu haben!  

Wenn man die Pressemitteilungen aufmerksam verfolgt, stellt man fest, dass sie bei anderen 

Bauvorhaben (z.B.Heinrich-Pesch-Siedlung, Dichterquartier usw.) einen offenen Austausch 

pflegen, die Bürger sogar als „Experten“ sehen und in die Planung mit einbeziehen. Was treibt 
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Sie an, Ruchheim so zu vernachlässigen und so einen Kommunikationsstil zu pflegen, indem 

sie alle Anfragen und Leserbriefe dazu ignorieren?  

Nach wie vor ist uns an einem guten Austausch gelegen. Sprechen Sie mit uns!  

Wir freuen uns auf Ihre Antwort.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

            
              Birgit Bastian, Marie-Luise Krämer         
                       (i.V. der direkten Anwohner) 

 


